
 

2023年度 第３回部長会議 会議録（要旨） 

 

日時  2023年５月９日(火) 午前８時30分～10時02分 

場所  理事者控室 

出席者 

市長、副市長、教育長、議会事務局長、総務部長、健康福祉部長、市民環境部長、社会共創

部長、産業振興部長、まちづくり推進部長、会計管理者、水道局長、消防長、教育次長、上

下水道課長、総務課長、同課危機管理担当課長、同課長補佐兼庶務係長、財政課長、政策推

進課長、同課長補佐兼政策秘書係長、同課長補佐兼広聴広報係長、同課政策秘書係(書記) 

 

会議状況（・は主な意見等）  

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

・市民、団体の皆さんの悩みに共感する仕事を。またそうした仕事をできる喜びを。 

・連合婦人会の会合に出席したが、非常に良いことをしているのに知られていない。食生活改

善委員もそう。誇りをもって仕事をしており、目立とうではない。そういった地道に活動して

いる人についての広報をしてもらいたい。ガールスカウトも少子化の中の交流であり、とても

重要。 

・須坂市野球場で行われた早起き野球連盟の開会式に出席したが、参加していたある地域おこ

し協力隊員曰く「自然環境のよいところで野球ができることが幸せ。」とのことだった。公共

施設について市民に使ってもらえるよう PRを。もったいない。 

・やったつもりで知られていない仕事が多い。スターツ村石会長も「周知が一番難しい」とお

っしゃっていた。 

・「あいさつ前文」について更新してもらいたい。更新したものを資料として区長会視察の際

に配布するつもり。市長が出席しない会議等でも、周知のために必ず配るように。 

・国の支援がなくなった場合を念頭に仕事をしてもらいたい。 

・マスコミ懇談会について、民間、市民に声掛けを。波及的効果、付随的効果が生まれる。あ

るマスコミ関係者には、須坂のことを放送すると視聴率が上がると言ってもらえた。 

・未処理の事項についてフォルダを作成し管理を。 

・コロナが開けたが、団体、区との率直な意見交換が大事。各区の懇談に積極的に出ていきた

いと思っている。交通安全協会の会合に出席したが非常に有意義だった。 

・名刺管理アプリ（マイブリッジ等）の活用を。整理が格段に楽になる。名刺を貰ったことが

あるか、検索かければ一目で分かる。登録した日時も記録として残る。他にもグループでの名

刺共有機能等もあるので、活用の検討を。 

 



３ 会議事項 

(1) 出水期の災害対応について  

●出水期の災害対応について総務課危機管理担当課長より説明 

 

(2) 重点交付金活用事業への議員からの要望について 

●重点交付金活用事業への議員からの要望について総務部長から説明。 

●スケジュールについて政策推進課長から説明。 

 

(3) 各部課連絡事項等について 

 ●総務課長より時間外の目標設定について説明 

●政策推進課長より市政施行 70周年事業のスケジュールについて説明 

 

４ その他 

 ●今後の日程の確認 

 

５ 閉会                                  （了） 


